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«	Il	nous	faut	absolument	gagner	»
	(0	note)	 	08/09/2004	05:00	 	Avant-match	 	Lu	1.154	fois	 	Par	ulirch-le-pen	 	0	comm.

Planète-ASM.com,	nouveau	partenaire	de	racingstub.com,	joue	au	jeu	des	interviews	croisées.	Son
webmaster,	ToF,	nous	fait	découvrir	l'AS	Monaco	à	l'approche	du	match	face	au	Racing...

(racingstub.com)	Le	secteur	offensif	de	Monaco	a	été	complètement	modifié,	avec	les	départs	de	Rothen,	Giuly,	Prso	et
Morientes,	mais	aussi	les	arrivées	de	Chevanton,	Kallon	et	récemment	Saviola.	Pensez-vous,	comme	la	majorité	du
football	français,	avoir	perdu	au	change?

Il	est	vrai	que	notre	quatuor	magique	est	magique.	J'étais	très	sceptique	au	début	de	la	période	des	transferts,	surtout	en	voyant	partir
Giuly,	notre	capitaine,	notre	dynamiteur.	C'est	le	départ	qui	nous	a	fait	le	plus	de	mal.Maintenant,	en	voyant	arriver	Chevanton,	Kallon	et
désormais	Saviola,	je	ne
pense	pas	que	nous	ayons	perdu	au	change.
Le	dispositif	tactique	de	cette	saison	est	complètement	différent,	nous	jouons	sur	la	rapidité	et	la	percussion,	nous	débordons	moins	sur
les	ailes,	Maicon	et	Evra	se	chargent	des	quelques	débordements	indispensables	pour	déséquilibrer	une	défense.Tout	se	passe	dans	l'axe,
dans	les	appels	en	profondeur	provoqué	par	nos	"fusées".
Maintenant	j'attends	de	voir	ce	que	Saviola	va	donner,	je	ne	me	fais	aucun	soucis	sur	son	rendement,	c'est	un	très	grand	joueur,	j'espère
uniquement	qu'il	s'acclimate	rapidement	à	l'effectif,	nous	avons	grandement	besoin	de	lui,	surtout	depuis	la	blessure	de	Chevanton...

Pontus	Farnerud ,	qui	a	été	particulièrement	performant	la	saison	dernière	avec	le	RCS	et	qui	est	terriblement	regretté
en	ce	début	de	saison	catastrophique,	ne	semble	pas	rentré	dans	les	plans	de	Didier	Deschamps .	Mais	vous,	que	pensez-
vous	du	beau	blond?

DD	n'a	pas	fait	confiance	à	Pontus	depuis	son	arrivée	à	la	tête	de	l'ASM.	Cependant	cette	saison,	avec	la	blessure	de	Lucas	(Bernardi),	il	a
été	titulaire	face	à	Lens	et	a	fait	un	excellent	match.
Personnellement,	comme	la	majorité	des	supporters	monégasques,	j'apprécie	Pontus,	il	est	très	technique,	récupère	pas	mal	de	ballons
sans	faire	de	fautes.	C'est	un	très	bon	joueur	et	je	ne	doute	pas	un	instant	que	DD	l'utilisera	à	maintes	reprises	cette	saison,	surtout	avec
le	calendrier	chargé	qui	nous	attend.	Il	va	nous	apporter	beaucoup	de	fraîcheur	et	de	technique,	il	va	nous	faire	un	bien	fou	en
championnat,	je	suis	particulièrement	heureux	de	l'avoir	dans	l'effectif,	c'est	un	remplaçant	de
luxe!

Avec	deux	victoires	étriquées	et	une	défaite,	contre	trois	promus,	plus	un	match	nul	à	Bollaert,	l'AS	Monaco	ne	semble
pas,	de	l'extérieur,	encore	prêt	par	rapport	à	ses	objectifs.	Mais	qu'en	est-il	vraiment	de	l'état	de	forme	de	Monaco	avant
ce	match	contre	Strasbourg?

Les	automatismes,	comme	vous	le	savez,	mettent	du	temps	à	venir,	cela	arrive	progressivement.	Hélas	avec	la	blessure	de	Chevanton	ils
mettront	davantage	de	temps.	Concernant	le	début	de	saison,	sur	quatre	matches,	nous	nous	sommes	déplacés	à	trois	reprises.	Le
chaudron	et	Bollaert	n'étant	pas	des	déplacements	faciles,	j'estime	que	le	début	de	championnat	est	satisfaisant.	Dommage	que	nous
soyons	passés	à	côté	de	notre	matche	à	Caen,	mais	ceux	ayant	vu	le	match	contre	Lens	ont	pu	voir	que	nous	n'étions	pas	loin
d'empocher	les	3	points	:	un	poteau	indécis,	une	certaine	maladresse...	En	voyant	cette	"performance",	je	ne	me	soucis	pas	de	la	suite	de
la	saison...
Nous	sommes	à	3	points	du	leader,	à	un	point	de	Lyon	qui	a	reçu	2	fois,	5	points	devant	le	PSG,	à	égalité	avec	l'OM	qui	a	reçu	3	fois,	c'est
pas	mal...

A	quoi	vous	attendez-vous	pour	ce	match	à	domicile	contre	Strasbourg?	Un	petit	pronostic?

Il	nous	faut	absolument	gagner.	Tout	autre	résultat	serait	un	faux	pas	dans	notre	quête	du	titre.	J'espère	que	vous	ne	verrouillerez	pas	le
jeu,	mais	cela	n'est	pas	trop	votre	style	normalement,	je	m'attends	donc	à	un	match	assez	ouvert,	surtout	si	nous	arrivons	à	marquer
rapidement.	Dans	le	cas	contraire	la	partie	risque	de	devenir	terne	progressivement...
Allez,	je	me	lance	pour	un	pronosctic,	je	vois	bien	3-1	pour	l'ASM.

Pourrait-on	avoir	une	petite	présentation	de	votre	site,	planete-asm.com?

Notre	site	est	assez	récent	sur	la	toile.	Il	est	la	fusion	de	deux	anciens	sites	sur	l'ASM	(asmix.net	et	asmtv.com).	Nous	nous	sommes
regroupés	afin	de	pouvoir	tout	fournir	aux	visiteurs	concernant	le	club	de	nos	coeurs.	On	a	voulu	faire	un	beau	graphisme,	mais
également	des	articles	de	qualité	et	un	site	à	la	pointe	de	l'actualité	avec	des	mises	à	jour	quotidiennes.	Notre	équipe	est	composée
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également	des	articles	de	qualité	et	un	site	à	la	pointe	de	l'actualité	avec	des	mises	à	jour	quotidiennes.	Notre	équipe	est	composée
d'une	quinzaine	de	personne,	pour	le	moment	tout	se	passe	bien.	Les	visiteurs	paraissent	ravis,	pour	notre	plus	grand	bonheur.	Pourvu
que	ça	dure...

Merci	à	ToF,	qui	a	bien	voulu	répondre	nos	questions.

N'hésitez	pas	à	rendre	une	petite	visite	à	nos	amis	monégasques,	sur	leur	excellent	site	Planète-ASM 	avec	qui	nous	venons	de	nouer	un
solide	partenariat	!
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